

VERSORGUNGSZENTRUM

Sporthallen-Umbau wegen Corona-Krise

SAARLOUIS Die Sporthalle In den Fliesen in Saarlouis ist eins von zwei medizinischen Versorgungszentren, sie wird derzeit wegen der Corona-Krise umgebaut. Insgesamt 105 Pflegebetten stellen verschiedene Hilfsorganisationen in den kommenden Tagen auf, 54 davon am Mittwoch. Die Hilfskräfte von DRK, Malteser, THW, DRLG, BRH und der Feuerwehr Wadgasen bringen nicht nur die Betten, sondern auch Nachttische in die Sporthalle, wo sie dann auch aufgebaut werden müssen. Ein Teil der Betten kommt aus saarländischen Pflegeheimen. Geplant sind Dusch- und Toilettencontainer, die voraussichtlich am Donnerstag geliefert und angeschlossen werden. Das zweite Versorgungszentrum ist in der Kreissporthalle in Lebach. „Wir sind gut auf den Notfall vorbereitet“, so Andreas Schorn, Mitarbeiter der Unterstützungsgruppe vom DRK Saarlouis.

BUB/FOTO: BECKERBREDEL

